

## SUR LE SITE DE STENAY, SILENCE PATRONAL SUSPECT SUR LES CONDITIONS D'UNE REPRISE

• Stenay, le 12 juin 2023

**C**oncernant le suivi du PSE de Stenay, nous souhaitons attirer l'attention de tous sur un sujet très important : **le manque d'informations sur une éventuelle reprise.**

En effet, lors de la réunion de CSE du 8 juin, nous devions être informés des avancées dans le cadre d'une éventuelle reprise. Ainsi, lors de l'intervention du cabinet Géris, nous avons appris que 4 repreneurs avaient déposé chacun une lettre non-engageante marquant leur intérêt relatif pour la reprise du site de Stenay. Or, quand nous avons demandé (ainsi que les cadres du site invités par nos soins et présents à cette réunion) à connaître dans les grandes lignes les intentions de ces repreneurs, **nous avons essuyé un refus catégorique de la part de la Direction du Groupe.** M. Reig (le directeur du site), lui-même, n'a pas eu accès à ces avancées alors qu'il coordonne toutes les visites, reçoit les repreneurs, étant ainsi écarté de tout retour d'information du Groupe Ahlstrom.

Il nous a été répondu que nous connaissons l'éventuel repreneur que lorsque Ahlstrom aura pris sa décision. Pour les représentants du personnel, l'ensemble des salariés, il est inadmissible d'être ainsi « snobés » sachant qu'il s'agit de notre avenir professionnel et personnel, par la même occasion.

La tension au sein de l'usine est à son comble, nos collègues étant persuadés que ce sont leurs propres représentants qui leur cachent les avancées d'une reprise. Ne pas informer le directeur actuel, les élus du personnel, l'encadrement qui, je le répète, est prêt à s'engager avec nous pour une reprise, est pour nous,

**Ne pas informer le Directeur actuel, les élus du personnel, l'encadrement (...), est pour nous, représentants, absolument inconcevable et démontre une nouvelle fois le manque de considération du groupe Ahlstrom pour ses salariés.**

AHSLTROM STENAY: VERS UN PSE OPAQUE...



représentants, absolument inconcevable et démontre une nouvelle fois le manque de considération du groupe Ahlstrom pour ses futurs « ex-employés ». Nous n'avons pas eu d'avancées significatives sur l'ensemble des négociations depuis le 22 mars, hormis l'assurance que les papiers fabriqués actuellement (à l'exception du Gervalux FF) resteraient attachés au site de Stenay. De même, nous n'avons pas eu de retour de la part de la Direction du Groupe, suite à la note d'observation de la DREETS du 26 mai. Bref, notre sentiment est que le Groupe gagne du temps. Si certains, parmi vous, disposent de plus d'informations quant aux intentions réelles du groupe Ahlstrom, l'ensemble des salariés, l'encadrement vous seront très reconnaissants si vous pouvez les en informer pour les aider. Heureusement, nous avons pu obtenir 2 mois de délai supplémentaire qui, au final, risque de s'avérer trop court si nous n'obtenons pas plus de collaboration positive de la part de la Direction du Groupe.

Force est de constater qu'il y a un blocage de leur part tant sur leurs propositions, que sur leurs intentions de communiquer. Nous allons donc les questionner par voie de presse, sur leur réelle volonté, en espérant que d'ici là, la situation ne soit pas devenue incontrôlable au sein de l'usine... •

**Alain Magisson**, secrétaire CSE Ahlstrom Stenay